



Association France Palestine Solidarité Ardèche-Drôme

Siège social : 44 chemin de Prades 07100 Annonay

www.afps0726.org

Courriel : contact@afps0726.org

Le président Jean-Louis VEY

Monsieur le Président de l'Union Cycliste Internationale

M. David LAPPARTIENT

Allée Ferdi Kübler 12

1860 Aigle, Switzerland

copie

Monsieur le Président de la Fédération Française de Cyclisme

M. Michel CALLOT

Vélodrome National, 1 rue Laurent Fignon

78180 Montigny-le-Bretonneux

Le 2 octobre 2025

**Objet : participation de la sélection israélienne
au championnat d'Europe de Cyclisme sur Route
Votre courrier du 01/10/2025**

Monsieur le Président,

le courrier que vous nous avez transmis ce 1^{er} octobre nous laisse pantois.

En premier lieu, "s'agissant d'un championnat européen" selon vos mots, pourquoi y inviter un pays hors Europe, qui plus est au moment même où celui-ci en tant qu'état est multi-condamné par les instances internationales (ONU, CIJ), et son dirigeant sous mandat d'arrêt de la Cour Pénale Internationale pour crimes de guerre ? Cela dépasse notre entendement.

Le sport selon vous ne doit pas être utilisé comme outil de sanction quand Israël est engagé dans un génocide des Palestiniens mais vous avez parfaitement su justifier les sanctions contre la Russie quand elle a agressé l'Ukraine.

Comment le sport peut-il avoir ce pouvoir de rapprocher les peuples quand vous invitez le pays qui est en train de commettre le génocide et pas le peuple qui le subit ? Savez-

vous combien d'athlètes palestiniens sont morts sous les bombes israéliennes, connaissez-vous l'état des stades ou même simplement des rues et routes de Gaza où ces athlètes pourraient encore s'entraîner ?

Sur les 65000 morts dont est responsable Israël depuis 2 ans, 20.000 sont des enfants. Vingt mille... que dit votre conscience de ce nombre ? Que dirait votre conscience s'ils étaient français, s'ils étaient israéliens ? Les enfants palestiniens ont-ils à vos yeux moins de valeur ?

En jouant sur la subtile différence entre équipe Israel Premier Tech et sélection israélienne, le président de la FFC a d'abord cru qu'il pourrait nous faire croire que les coureurs israéliens n'étaient pas inscrits, puis vous-même que cela ferait une différence. C'est la même chose : si les coureurs sont les représentants de l'état d'Israël, ils représentent un état criminel et doivent être exclus. S'ils sont les coureurs d'une équipe dont le propriétaire se vante que leur inscription est un acte politique dont le but est d'améliorer l'image d'Israël, ils doivent être exclus. En réalité, loin de rapprocher les peuples, vous participez directement au blanchiment des crimes d'Israël, ce qui est le but recherché. Les Palestiniens n'existent pas dans votre raisonnement.

Pendant les 5 jours de la course, ce sont au rythme actuel environ 500 Palestiniens qui seront morts tués par Israël, que ce soit par les bombes ou maintenant la famine organisée. Et parmi eux, encore et toujours des enfants.

Vos mots sont tout simplement révoltants. Nous sommes terriblement attristés que le cyclisme soit représenté par des instances incapables de respecter ni le droit ni la vie humaine, tout en se déclarant les champions de l'éthique sur leurs sites web.

Nous ne manquerons pas de communiquer vos éléments de langage à nos adhérents et aux divers collectifs qui se battent pour la protection du peuple palestinien en cours d'extermination.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos salutations distinguées.

Jean-Louis VEY

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'JL Vey', written in a cursive style.

Président de l'AFPS Ardèche-Drôme